
令和3年9月　第10回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和3年9月29日（水）

午後1時30分～午後3時30分

開催場所　 南部町役場　天萬庁舎2階　会議室

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長

書記 渡邊課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　７．専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第38号「令和3年度10月補正予算要求」について

次長 　会議案P.5説明

教育長 「令和3年度10月補正予算要求」について異議はないか。

全委員 　異議なし

教育長 議案第38号「令和3年度10月補正予算要求」については承認とする。

教育長 議案第39号「南部町スポーツ推進審議会委員の委嘱」について

次長 　会議案P.6説明

教育長 「南部町スポーツ推進審議会委員の委嘱」について異議はないか。

委員 年齢的なものはどうか。若い人も入っているか。

次長 30歳代1名、50歳代4名、60歳代2名となる。

教育長 審議会委員は、社会体育より2名、学校より2名、地域より3名委嘱している。地域区分

の方で、若い方を入れやすいので、男女差、年齢差を含め今後考えていきたい。

教育長 他に異議はないか。

全委員 　異議なし

教育長 議案第39号「南部町スポーツ推進審議会委員の委嘱」については承認とする。

【５．議事Ⅱ】

　なし

【６．専決処分Ⅰ】

　なし

【８．報告Ⅰ】

①月例報告

教育長 　会議案P.2説明

②事務局関係

【１．互礼・開会】
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9月定例議会一般質問について

次長 　別添資料P.1－5説明

○令和2年度決算監査意見について

次長 　別添資料P.6－13説明

〇新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止について（学校長、保護者宛）

課長 　別添資料P.14－15説明

〇抗原簡易キットの配布について

課長 　別添資料P.16説明

〇鳥取県市町村教育委員会研究協議会　令和3年理事会及び定期総会の書面決議

　 報告について

次長 　別添資料P.17説明

 〇令和3年度南部町教育月間事業について

課長 　当日資料にて説明

教育長 事務局関係の説明について、何か質疑はないか。

委員 実際に県外に出て自宅待機になった児童生徒はいるのか。

課長 全町で2件あった。

教育長 県外は不要不急の外出を控てほしいと伝えていたので非常に少なかった。多かったのは、

一緒に住んでいる方がPCR検査を受けたので自宅待機というのが、60件ほどあった。

あくまで相談いただいて、自主的に自宅待機に協力をいただいた。その間の学習保障は

宿題やプリントで行っている。

委員 9月の対応は分かったが、10月１日からはどのような対応にするのか。

課長 10月は9月より少し対応を緩めた文書を出す。当日配布の資料に載せている。

児童生徒の県外の往来について緩めている。家族の方がPCR検査を受けられた場合や

体調不良の場合は変更していない。

教育長 9月末に緊急事態宣言が緩和されるので、県外への往来の条件を緩めた。

委員 子どものワクチン接種について不安の声を聞く。町内はどのくらい進んでいるのか。

食物アレルギーのある人のワクチン接種はどうかとお医者さんに聞いたら、特に問題は

ないが接種後少し長く待機した方が良いと聞いた。このような情報が一般市民には

入ってこない。行政から広報してもらえたらと思った。

課長 件数の件だが、小学校６年の12歳になった児童から中学校3年生の子どもさんがある

家庭に、9月8日に、2回目の接種について知らせる文書を、該当者368人のうち、

165世帯に送ったと聞いた。兄弟関係があるのでだいたい半分が受けているのでは

ないかと思っている。学校での把握は難しい。また、日曜日にワクチン接種を受けた子が、

月曜日体調不良となったとのことが、十数人あったと聞いている。子どもたちが不安感を

持ったかもしれない。かかりつけ医に相談され受けておられるのではないかと思う。

教育長 広報の話が出たが、アレルギーがあっても接種する人もあるし、させたくない保護者もいる。

広報では、接種をしなさいとは前面に出しずらい。日本小児科医会では、子どものワク

チン接種は慎重になる必要がある、医療の判断が必要だ、との見解がなされている。

やはり、かかりつけ医に相談をしてくださいとの広報が適切だと思う。西伯病院の

片山先生に9月号からコロナウイルスについてのコラムを学校で出してもらっている。
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委員 兄弟の兄が高校で罹患者が出て臨時休業となった場合、兄は濃厚接触者でないため

PCR検査を受けない。この場合、弟は登校してもよいか。

教育長 今のルールなら登校してもよい。心配なら学校と相談をして休んでもよい。この場合も

欠席扱いとならない。

課長 実際にそういったことがあった。

委員 オオサンショウウオの名称の応募はあったのか。

教育長 応募総数は80件くらいあった。10月12日に審査会を行う。

委員 人権コンサートはキナルなんぶ多目的室であるが、十分に間隔をとって70名か。

次長 150人程度の収容なので、半分の70名とした。

教育長 県の基準が1/2となっているので、県に準じている。

委員 人権コンサート、駐車場がないのでは。プラザ西伯に駐車を考えた方がよい。

次長 誘導とか考えたい。

③総務・学校教育課

課長 ○令和3年度中学校修学旅行について

　別添資料P.18-19説明

委員 法勝寺中学校は実施済みとのことだが、3コースに分かれて実施したのか。

課長. 法勝寺中学校の修学旅行はバス４台で、3コースに分かれた。Aコースが20人弱、

B、Cコースは30人程度と聞いている。

④人権・社会教育課

○ミカエルセミナーについて

次長 　別添資料P.20説明

○はんどん楽校について

次長 　別添資料P.21-22説明

委員 はんどん楽校は例年に比べ参加人数はどうか。

次長 今年は募集方法を変更した。以前は4月に募集をして、その後は参加したくても

できなかった。今年は参加しやすくした。

委員 募集が2回あるということか。スポネットもイベントを開催したが、人が集まりにくかった。

次長 7月、8月のはんどん楽校は応募はあったが、丁度コロナが拡大していたころだったので、

中止や延期をした。今回は、10～12月実施分の募集を行った。

教育長 保護者も集まりについて心配もあったと思う。

【１０．協議Ⅰ】

1）委員提案（報告）

教育長 皆さまの中で何かないか。

委員 キナルの待合の状況が気になる。中学生が制服で寝転がってスマホをしている。

次長 ご意見をいただくことがある。

委員 スタッフのみなさんから指導はしてもらっているとは思うが、目に余る気もする。

教育長 ギュッとしめつけるわけにはいかないが、公共の場の使い方について、一人一人が

育っていかないといけない。学校とも連携しながら地域や施設のみんなが大人の視点で

注意していかななければならない課題であると認識している。目が届く範囲でやって

いることはまだ良いと思う。また、ご意見をいただきたい。
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委員 自分が行った時は、子どもが勉強している姿があり、半年たって落ち着いてきている

気がしている。

委員 人それぞれ感じ方が違う。年配の方については良しとしない方もおられる。

教育長 ルールができあがっていくようにしなければいけない。おしつけではいけない。

委員 法勝寺電車は展示のみか。乗車できることはないのか。

教育長 イベントの時は一般公開もしている。法勝寺電車は、展示しているだけではいけない

と考えている。

委員 P14、15のコロナウィルスの感染防止のことだが、県外往来した場合とあるが、イベントで

県外を受け入れた場合はどのように考えるか。濃厚接触とはいかないが、同じ室内に

児童生徒が一緒にいた場合、通学することを7日間控えるべきなのか。

教育長 新しく出した文書は県外往来後の「７日間」ははずしている。緊急事態宣言下であれば、

県外から来られる人はPCR検査をしたと証明を持ってきてほしいと伝えていたが、今は

緊急事態も外れる。登校しても問題ないと思う。家族が心配されるのなら1日休ませる

ということも良いのではないかと考える。

2）事務局提案

①園計画訪問について

次長 11月4日（木）か10月18日（月）はどうか。

全委員 11月4日（木）がよい。

【１１．協議Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

会議案P3説明

【１３．次回委員会開催日について】

１）10月（第11回）定例教育委員会の開催について

　日時　10月20日（水）午後1時30分～

　会場　南部町役場　天萬庁舎　2F会議室

2）11月（第12回）定例教育委員会の開催について

　日時　11月16日（火）午後1時30分～

　会場　南部町役場　天萬庁舎　2F会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後3時30分
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